



La Universidad logra financiación para 27 técnicos de apoyo a la investigación

La Universidad de Salamanca ha conseguido financiación para contratar a 27 técnicos de apoyo de la investigación a través de la convocatoria de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, son 3 más que el pasado año y supondrán una ayuda de un millón de euros. El aumento de Salamanca se repite en el resto de universidades de la Región ya que este año se han ampliado el volumen de ayudas entregadas respecto al año anterior, pasando de 100 a 118 en total y una financiación global de más de 4,3 millones de euros. En toda la Región se contratará a 44 jóvenes titulados en Formación Profesional y a 74 distintos grados universitarios.